

Choques entre usuarios y la CEO en el norte del Cauca

04:53 pm 12-julio

Frente a los hechos ocurridos en la mañana de este jueves, en la subestación Japio, el Gerente Técnico de la Compañía Energética de Occidente, CEO, Javier Torres indicó que 80 personas llegaron a dichas instalaciones, manipulando el Seccionador del Circuito Balcanes, ubicado en el Municipio de Santander y que presta el servicio a 441 usuarios entre habitantes y zonas industriales de nueve veredas.

“Estas veredas son La Quebrada, San Pedro, Chiribicó, Domingullo, Lomitas Abajo, Mandivá, San José, San Rafael y Santa Lucía. Las 80 personas aún no identificadas pincharon y hurtaron una camioneta del contratista a las afueras de la subestación. Retuvieron a cuatro brigadas operativas con su personal, vehículos y herramientas”, reza el comunicado enviado por la CEO.

Frente a los hechos, voceros de la comunicad indicaron *“que se manipularon las redes para que nos atendieran, pero es falso lo de pinchar las camionetas y menos hurtarlas. Ese ingeniero Ortiz que dé la cara y no manipule con falsedades la información y la necesidades de que nos mejoren el servicio de energía. Las camionetas nunca fueron retenidas, menos los contratistas. La policía estuvo en el sitio y nunca reportó anomalía”.*

Aún continúa la protesta por la instalación de los ‘reconectores’ de Corinto Rural, equipos que seccionan cada vez que existe conexión de carga de cultivos ilegales en Corinto Rural.

“La Compañía Energética de Occidente rechaza las vías de hecho e invita a los voceros de la protesta al diálogo en nuestras oficinas de Santander de Quilichao”, agrega el comunicado en mención. Se espere se de soluciones.



Choques entre usuarios y la CEO en el norte



Derrame Cerebral

Ayuda las Funciones Neurológicas
¡Resultados en 3-4 Semanas!
NeuroAid II